

De: _____
Enviado el: miércoles, 06 de junio de 2012 10:49
Para: Liza Lobo
CC:

Asunto: Re: Misa y Funeral Eduardo Frazier Aguilar

Liza espero estes bien te comento que hoy la mina esta de nuevo generando riesgos en el camino. Hoy recibí llamadas de vecinos que se encontraron con camiones y micros, uno en particular conto 14 camiones y cuatro buses juntos, algunos claramente a exceso de vel y cruzafos del eje de la calzada en las curvas, por mi parte yo he visto a varios desde mi casa, es una falta de respeto a la vida humana y una total indiferencia frente a los lamentables sucesos de antes ayer. Nos muestra las características reales de anglo american les importa un comino la comunidad y la vida de su gente.

El 05-06-2012, a las 21:18, "Liza Lobo" <lizalobov@gmail.com> escribió:

Estimados vecinos,

informo que misa de Eduardo Frazier Aguilar se realizará a las 15 hrs en la Parroquia de la Inmaculada Concepción (Vitacura con Alonso de Córdova), y el funeral en el Parque del Recuerdo a las 17:30 hrs.

Además como me solicito el vecino Pedro Palma, renvó su mail:

"Estimados Vecinos

Una gran pena por la tragedia de una muerte anunciada.

Una gran pena por mi amigo Rene Quezada y su familia, dueños de la parcela en donde Eduardo Frazier vivía.

Una gran pena para todos los vecinos del camino a Farellones que desde hoy debieramos llamar "CAMINO A FARELLONES EDUARDO FRAZIER", martir, de nuestra causa.

Ayer vi los canales 7 y 13 de televisión y quede anonado, ya que para la prensa solo fue un accidente más y no todo el gran problema que conlleva el tráfico de estos grandes camiones que transitan por el camino de la muerte.

Escuche al Alcalde de Lo Barnechea, que verguenza, traspasandole la responsabilidad a Carabineros Escuche el comunicado de Anglo American que indica que el camino es público y que es su unica alternativa para llegar a la mina, cosa, esta última, todos sabemos que es falso y ademas es amparada por la prensa que entrega estos comunicados a la opinion pública.

Años atras, El Teniente de Codelco tuvo que hacer un nuevo trazado caminero para llevar el acido sulfurico desde Caletones hasta el Puerto de San Antonio. Además de hacer este nuevo trazado hizo una estación de trenes para recibir estos camiones y por ferrocarril llevar el acido a su destino, ya que el municipio de Rancagua, primero, y despues los municipios de Graneros y San Francisco de Mostazal y otros, no permitieron el paso de estos camiones pasar por sus comunas. Fueron las autoridades comunales las que lo lograron, cosa que no creo que lo podamos conseguir con la autoridad que tenemos.

Luego tenemos elecciones municipales, por lo tanto debemos conseguir aliados para nuestra causa, o hacer la locura de llevar nuestros propios candidatos a Alcalde y concejales, para lograr nuestras metas.

Hoy fue Eduardo Frazier, nuestro martir, mañana puede ser tu hija, tu marido, tu padre o un amigo.

Tengo claro que vivimos el presente ya que puede que no tengamos un futuro.

Es el momento de aunar fuerzas y apoyar a la directiva que encabeza esta gran causa.

un gran abrazo.

Pedro Palma

La Ermita

CAMINO A FARELLONES EDUARDO FRAZIER"

Saludos cordiales,

Liza Lobo

Asamblea Ciudadana Camino a Farellones

9 947 3564